

# UNE MEILLEURE SANTÉ GRÂCE AU TAÏ CHI CHUAN, À LA GYMNASTIQUE TAOÏSTE ET AU QI GONG.



Pour lutter contre le cancer (je parle du cancer car ces techniques ont donné d'excellents résultats dans cette maladie qui fait peur) les chercheurs chinois ont puisé dans la médecine traditionnelle sans perdre de vue les sciences occidentales.

Dans cette démarche, le QI GONG, ainsi que les autres arts internes, donne des résultats parfois surprenants.

Chaque année, des résultats cliniques sont signalés dans les hôpitaux chinois. Il ne faut pas voir ces techniques internes comme un produit exotique, mais plutôt comme une vigoureuse et courageuse reprise en charge de sa propre santé. C'est à ce prix que les exercices d'énergie peuvent être des alliés sérieux.

Voici quelques combinaisons thérapeutiques qui ont toutes été expérimentées avec succès :

- CANCER DE L'ŒSOPHAGE :

Radiothérapie abandonnée après le maximum de séances-médicaments chinois, puis exercices intensif du QI GONG (6 heures par jour).

- CANCER DU POU MON :

Après échec d'une opération chirurgicale, puis de la chimiothérapie, mêlée à la radiothérapie et aux médicaments chinois : combinaison de la radiothérapie, des médicaments chinois et du QI GONG

- CANCER DU SEIN ET DE L'INTESTIN :

QI GONG après l'opération

- LEUCEMIE :

Qi Gong après radiothérapie